
第 1282 回例会　　2013 年 4月 3日

本日のソングリーダー　前川　昭一会員

①米山奨学生ワンフェーピンさんに救世軍本営社会
福祉部よりプレゼントが届いておりますので、贈
呈しいたします。
　「異国の地日本で学びを続けておられる皆様へご
奨励となればと願い、救世軍が毎年行っている社
会鍋募金による一環としてなされたものです、ど
うぞお受け取りください。」との内容です。
②ロータリー米山奨学会より村山会員ヘカウンセ
ラーの委嘱状がきておりますのでお渡しいたしま
す。大正大学で仏教学を専攻されております、韓
国のキム、スンジャ( 金順子)さんのカウンセラー
を2013年4月より1年間お願いいたしておりま
す。
③比国育英会バギオ基金よりご寄付をされました竹

　会 長 報 告

①例会終了後、30分ほどお時間をいただき全会員で
のクラブ協議会をおこないます。

　本日は21日・22日・26日に行われましたホームミー
テイングの報告を各班長さんにお願いしておりま
すので引き続きご参加をお願い致します。

②地区青少年交換派遣学生募集についてご案内がき
ております。R1第2580地区では青少年交換プロ
グラムに基づき海外での、学校生活を通じて

　友好と国際理解を経験していただくために、国際
性豊かな候補生を4月より募集いたします。応募
資格等、詳細は本日の会報に掲載しておりますの
でご覧ください。

③本日、米山奨学生のワンさんの送別会を25Fの
オーヴェストで17：30より行います。

　幹 事 報 告

次回のプログラム
　５クラブ合同例会� 11：30～14：00
　登録受付� 11：30
　例会開会の点鐘� 12：20
　国歌斉唱・ロータリーソング　　　
　開会挨拶� ホストクラブ　尾﨑会長
　５クラブ次年度会長・幹事紹介� 尾﨑会長
　５クラブ次年度会長・幹事挨拶
　ご来賓紹介、卓話者紹介� 尾﨑会長
　卓話「命に輝きを」� 13：00
� 俳優　滝田　栄氏
　北分区ガバナー補佐� 14：00
� 高木義雄ガバナー補佐
　卓話者への御礼と閉会の点鐘� 尾﨑会長

●先週の例会報告　2013 年 3月 27 日�

櫛田会員／結婚41回目の記念日に美味しい果物を
いただき感謝しています。如何に仲良く暮らす
か？これからの大切なテーマです…。

西島会員／奨学生の王さんが本日でお別れです。皆
さまにご協力頂き無事お役目をはたす事が出来
ました。

廣内会員／長男歯科医師国家試験合格、次男医学部
四年生進級試験合格一人前になるまで十数年か
かります。しばらくまだ引退できないね！

ニコニコ BOX ��

年間100％出席表彰
23年間皆出席�� �前川昭一会員
14年間皆出席� 稲川　一会員

４月のお祝い
【会員の誕生日】
庄野芳博会員� 1日　　�
【夫人の誕生日】
細田新子夫人� 16日　　�
村上靖子夫人� 25日　　�
【結婚記念日】
浅原英明・洋子ご夫妻� 4日　　�
渡邉裕之・孝子ご夫妻� 8日　　�
中山行雄・�薫ご夫妻� 19日　　�
山元　巌・美代ご夫妻� 23日　　�
新倉康榮・美代ご夫妻� 29日　　�

本日のプログラム
　例　会� 12：30～13：30　
　卓　話　改正高齢法について
� 村上総合保険事務所　　　　
� 所　長　村上芳明会員　

会　員 出席参入
会員数 出席数 欠席数 出席率 3月 6日分

修正出席率

32名 31 名 26 名 5名 83.87％ 90.32％

内会員へ領収書とお礼状が届いておりますのでお
渡しいたします。�



卓　　話第1281 回例会

米山奨学生として感じたこと
� 王　慧萍さん

　皆様、こんにちは。米山奨学生の王慧萍です。台
湾台北出身です。今東京大学大学院学際情報学府博
士課程に在籍しています。本日は、米山奨学生にな
って感じていることをご報告をさせて頂きたいと思
います。

　台湾にいた時、米山記念奨学会に対して、ただの
奨学金だと思い、他の奨学金支援との異なるところ
について全然分かりませんでした。米山奨学生の面
接試験のため、予め様々な資料を読んで、奨学会の
目的や特徴などについて理解ができましたが、その
目的や特徴等についてはまだ実感していませんでし
た。

　去年初めてロータリアンの皆様とカウンセラーの
西島さんとの初対面から、段々奨学会の雰囲気に慣
れてきていました。月に一回の例会の出席、カウン
セラーの西島さん等との付き合いに伴って、この奨
学会の優れているところを徐々に強く感じてきてい
ます。米山記念奨学会は、奨学金による経済的支援
だけでなく、世話クラブとカウンセラー制度によっ
て、精神的支援までも重視しています。

　まず、経済的支援について、奨学金のおかげで、�
米山奨学生になる一年間では、�自分の研究に専念す
ることができて、研究に関する業績も頑張って取り
ました。次に、世話クラブについて、月に一回の例
会を参加して、クラブの皆様は細かい心遣いしたり
しています。卓話で各業界の先輩達の経験を聞かせ
て頂き、とても勉強になり、有意義な時間を過ごし
ていると思っています。このように、ロータリーア
ン達と交流して、国際交流・相互理解を深めると共
に、ロータリーの奉仕の心を学ぶことができるのを
楽しみにしています。そして、カウンセラー制度に
ついて、カウンセラーの西島さんに大変お世話にな
り感謝しています。西島さんはいつも明るくて、自
分の人生の経験を教えたり、励ましたりして、私の
心を支えてくれて、大切な相談相手になりました。
また、西島さんもよく私に様々な場所を案内して、
様々なことを教えて頂きます。そのお陰で、数え切

れない素敵な思い出を作って、私の世界観も広げて
います。このように、カウンセラーとの交流は、奨
学生が日本の文化に接して、将来の事や奉仕につい
て考える機会を与えてくれております。

　米山奨学生になってから既に一年間を経ちまし
た。この一年間を振り返って、様々なことを考える
貴重な経験を得させて頂きました。この奨学金制度
は、本当に他の奨学金に追いかけられない優れた制
度だと思っています。特に、自分の研究に深く集中
しなければならないので、殆どの時間は一人になっ
てしまいました。結局、社会や他の人間との交流時
間が少なくなってきて、迷って悩んだ時があれば、
相談相手が見つからなくなって、生理的にも心理的
にも緊張状態になってしまうケースも少なくはあり
ません。クラブの例会を参加し楽しい会話をしたり、�
卓話で様々な話を聞いたりして、自分の研究からち
ょっと離れて、気分転換として非常に良くて感激し
ています。また、カウンセラーの西島さんは私を家
族と見なして、いつも相談に乗って頂いて、生活か
ら心まで大変お世話になりました。

　留学生にとって、いつも経済的問題や精神的問題
に直面しています。私は日本のロータリアン達が留
学生のために寄付している奨学金による経済的支援
をしていること、そして世話クラブやカウンセラー
制度による精神的支援をしていることについて、心
から感謝をしています。このような奉仕の精神を持
っているのは、非常に心強い事だと思っています。
私は米山奨学生の一人として、できる限りこのよう
な奉仕の精神を見習って、頑張っていきたいと思い
ます。今後、台湾に帰っても、できる限りロータリ
ーの一員として貢献したいと思っています。

　最後に、この一年間に支えて頂いたクラブの皆様、
そしてカウンセラーの西島さんに、心から御礼を申
し上げます。

王慧萍さん
送別会

於：オーヴェスト


